

デイ・ライトで知らせよう…**自分の存在**はみ出し、正面衝突事故防止
自転車を追い越す際の接触事故に注意
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、**100%運転に集中**しましょう（スマホ見ながら×）
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

丸藤シートパイル(株)北海道地区 合同安全衛生大会 2019/07/06

「死亡、重篤、重大災害 ゼロ」

- 作業前の「事前打ち合わせ」の励行
- 荷役、玉掛け事故の防止
- 不安全行動の防止
- 心身の健康

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

令和元年 「夏の交通安全運動」 2019年7月11日（木）～7月20日（土）

夏の…「ぼんやり事故」注意

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 （前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故 （特に、構内・駐車場・現場内）

要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう ◇
- ◇ 行人・自転車への注意を、徹底しましょう ◇
- ◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう ◇

構内も停止するまで、運転中

道路工事 渋滞で停車中のトラックに追突

後続車も次々に追突 軽乗用車の男女死亡

◇ 前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019.7.6 07:20

6日午前1時ごろ、山梨県の中央自動車道で、計7台が絡む玉突き事故があり、軽乗用車の男女が死亡した。大型トラックの男性も軽傷。事故当時は工事のため、追い越し車線のみを通行する規制がされていた。渋滞で停車していた大型トラックに乗用車がぶつかった。その後、軽乗用車やワゴン車などが次々に追突したという。

岩見沢栗沢 軽トラック路外逸脱、運転の男性死亡

- ◇ 目がかゆいは眼鏡のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
- ◇ 2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/07/06 01:44

5日午後9時ごろ、岩見沢市栗沢町北斗の道道で、会社役員の男性（61）の軽トラックが路外に逸脱し、金属製の柵に衝突し、搬送先の病院で死亡が確認された。

猛スピードで、いきなり車線変更

対向車線に突っ込み、車2台と衝突

- ◇ 無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！◇
- ◇ 危険な追い越し 生命の危険！◇

2019/7/5(金) 17:39

ドライブレコーダーの映像には、車3台がからむ事故発生時の様子が映っていた。4日午後6時40分ごろ、熊本県の国道で、男性（61）が運転する車が猛スピードで車線変更して、そのまま対向車線に突っ込み、2台の車に衝突した。それぞれの車を運転していた3人が病院に運ばれたが、命に別条はないという。

函館 飲酒運転 逆走しタクシーに衝突、2人けが

逮捕された34歳男の、"呆れた言い訳"

「運転代行が到着に2、3時間かかるといわれ運転してしまった」

2019/7/4(木) 16:32

4日午前1時すぎ、函館市で飲酒運転の乗用車が、一方通行の道路を逆走し、タクシーと出合い頭に衝突し、タクシー運転手と乗客の2人けがをしました。警察は乗用車を運転していた男（34）を酒気帯び運転の現行犯で逮捕しました。容疑者は「運転代行が到着に2、3時間かかるといわれ運転してしまった」と話している。